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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

 

事務局 

令和５年四国中央市教育委員会第６回定例会会議録 

 

令和５年６月 27日（火） 午後２時 30分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401会議室 

 

４名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 石村 義哲  

委員 星川 光代  

 

委員 石川 直子 

 

教育指導部参与 森実 啓典、教育管理部長 合田 秀人 

教育指導部長 高橋 徹 、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

学校教育課長 石川 典英 、学校政策課長 鈴木 崇士 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、教育総務課係長 川上 留美 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１  令和５年第５回定例会会議録の承認  

日程第２  令和５年第６回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４ 議案第 27号 四国中央市学校ＤＸ推進コーディネーター設置要

綱の制定について 

     議案第 28号 四国中央市デジタル・シティズンシップ推進コー 

ディネーター設置要綱の制定について 

     議案第 29号 公民館長の任命について 

     議案第 30号 四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について 

     議案第 31号 四国中央市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱

について 

     議案第 32号 四国中央市学校給食費滞納審査会委員の委嘱につ

いて 

日程第５  その他 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後２時 30分 令和５年第６回定例会を開会する。 
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事務局 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員３名出席されているので、本定例会の成立を確認する。開会にあ

たり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

連日学校訪問があり、大変お忙しい中、第６回定例会にご出席をいただき

ありがとうございます。 

これから、ますます気温も高くなる中、残り 10校の学校訪問がありま

す。各学校における学校経営の成果や課題、取組などを直接見聞きすること

で、学校の実態を把握し、教育委員会と学校現場が互いに共通認識を持っ

て、よりよい学校教育の推進に努めてまいりたいと思いますので、今後とも

よろしくお願いいたします。 

さてコロナ感染症が５類に移行されて、感染者数は、点検把握による発表

となり、流行に人の関心も薄れておりますけれども、第９波が始まった可能

性があるとの報告もあります。実は市内のある学級においては、相当数の確

認がされておるということもありました。学校においては、基本的な対策を

継続していくということで確認し合っているところです。今年は、修学旅行

や泊を伴った自然の家体験学習が復活し、各校のホームページには、子供た

ちの笑顔が増えています。小学校は、広島へ旅行していますが、ある小学校

では、数日前に、Ｇ７の影響でホテルの変更を告げられたけれども、五つ星

のヒルトンホテルに変更になって、思わぬリッチな旅行になったところもあ

ったようです。 

さて、御存じのように、最近、人工知能サービス、チャットＧＰＴが話題

となっております。質問を入力すると、まるで人間が書いたかのように全体

が形式で、ＡＩが答えるというその精度の高さに注目がされております。私

などは、本当に日々進化し続けるＡＩがここまで来たかと、驚かされており

ます。これが、読書感想文やレポートなども簡単に作成出来てしまうので、

子供たちの思考力や、書く力が身につかず、教師も作品を評価しづらくなる

のではないかという指摘や、もっともらしく答えているけれども、正解でな

い回答も含まれるなどにより、子供たちの利用に懸念する声も上がっており

ます。文部科学省も学校現場での取り扱いについての検討をはじめ、小中高

生向けの指針の作成が進められているとの報道もありました。現在のデータ

社会においては、コンピューターやインターネットはもはや必需品であり、

子供たちの世代は生まれたときからデジタル環境に触れています。ついこの

間までの学校では、データ機器の活用の場面は限定的で、常時使うことなど

なかったために、大人がルールを管理して、それを徹底して、制限的に活用

するということが先行しておりました。しかし、現在は１人１台の端末を日

常的に、文房具のように活用する時代になってきていて、子供たちが自ら考

え判断して、その便利さ良さを技術的に創造的に活用することが求められて

います。私も少し前であれば、これが教育現場に持ち込まれたら大変だと、

頭ごなしに禁止することや、管理的な思いが強かったように思います。しか

しこのＡＩの活用は、これからの社会で不可欠な力であり、子供たちの将来

に向けて、いかにＡＩが得意なことを活用していくか、使いこなしていける

か、上手な付き合い方や情報を活用する、そういう能力を育てることが必要

です。この点において、昨年度から、本市の学校、教育委員会の取組を進め

ている、デジタル・シティズンシップ教育の重要性、必要性を改めて感じて

います。デジタル・シティズンシップ教育というのは、データツールを用い

て、責任ある市民として社会に参加するための知識や能力を身につけていく
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

ことを目的とした教育です。新しいデータ技術の向き合い方を見つけていく

ことは、デジタル・シティズンシップ教育の意味合いでも大切だと考えてお

ります。 

さて、７月は、後ほど報告もあると思いますが、いよいよ書道パフォーマ

ンス甲子園第 16回大会が開催されます。また、小学校の水泳記録会や、中

学校の音楽会も、以前のような実施となります。あわせて、以前からお願い

しております、来年度使用の小学校教科書の採択に向けての勉強会もお願い

しなければならなくなります。何かとお力をお貸しいただくことが多くなり

ますがよろしくお願いいたします。 

では、本日の会議の主なものは、議案４件とその他となっております。よ

ろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和５年第５回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

令和５年第５回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和５年第５回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和５年第５回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

令和５年第６回定例会会議録署名人に、石川  卓委員、石村 義哲委員

を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 私からは、教育委員会教育委員の増員に関することについて報告いたしま

す。 

 教育を取り巻く社会環境が急激に変化を続けております。教育委員会にお

いても、有意義な協議、提言がなされるよう活躍が期待されております。そ

こで、子ども家庭庁の創設、それから特別支援教育・就学前教育などの子育

てに関する知見の高いベテラン世代や、子育て世代など幅広い観点から、教

育委員の人材登用を図るため、定数を増員する制度が設けられ、６月議会初

日の６月 13日に、教育委員の任命について同意が得られましたので、来月

早々、それに伴います辞令交付式、臨時会を開催いたしますので、教育委員

の皆さんにもまた御協力いただくことになりますがよろしくお願いいたしま

す。 

 それでは、各課からの報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページになります。 
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宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５/29 公益財団法人伊予三島奨学会の理事会、６/19には、同評議員会

が開催されております。 

 ５/30 えひめ教育の日推進会議総会、愛媛県市町教育委員会教育長会議

に教育長が出席されております。 

６/５ 公益財団法人川之江奨学会の理事会、６/23には、同評議員会が

開催されております。 

６/６ 調整会議、６/14 庁議が行われております。 

６/13～30 四国中央市議会定例会が行われておりますが、先ほど、教育

長からもありましたとおり、６月 13日初日に、教育委員の人事について、

全会一致で同意、議決されております。６月 30日付で星川光代委員が再

任、新たに定数条例の制定により増となった、新委員の児山初美氏が承認さ

れております。 

７/３ お二人の教育委員辞令交付式を 13時半から５階庁議室で予定され

ております。委員の皆様、出席のほどよろしくお願いいたします。13時 15

分までに教育長室に集合していただけたらと思います。そして、14時から

令和５年第２回教育委員会臨時会を５階の大会議室で予定しております。 

７/25 令和５年第７回教育委員会定例会を 14時半から 401会議室で予定

しております。当初予定していた日程から変更になっております。 

学校給食のほうでは、６/13 令和５年度学校給食会理事会、６/21 学校

給食会総会が開催されております。昨年度の事業報告や決算、アレルギー対

応、給食費の無償化等の報告がございました。今年度実施の予定といたしま

して、学校給食会では、廃油会計がありますが、調理用の食用油を売って年

間で 30万円弱の売り上げがあります。それを使用しないままでいたら 400

万円程になっております。こちらは、事故や災害等の際に緊急対応として利

用するという会則になっていますが、現在は 400万円が余っているだけとい

うような状況になっておりました。そこで、事故や災害等にすぐに提供を検

討できるように、アレルギーフリーの災害食のカレー3,000食をストックす

るという予算が承認されておりますので、今年度実施予定としています。以

上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。それでは、主なものについてご報告いたします。 

６/６ 新規採用・転入教職員等人権・同和教育研修会の初回を土居文化

会館で開催いたしました。受講者 115名に、共学者 65名を加えまして、180

名体制でスタートしております。 

６/15 就学前人権・同和教育研修会をしこちゅ～ホールで開催し、兵庫

県から「にじいろ i－Ｒｕ」の田中一歩さんと近藤孝子さんのお二人をお

招きし講演会を開催いたしました。325名が参加しておりました。 

６/19 人権同和教育推進者養成講座がしこちゅ～ホールで開講し、新規

受講者 306名でスタートしております。、 

６/20、21 第 48回部落解放・人権西日本夏期講座が愛媛県県民文化会館

で開催され、市職員・教職員・団体から延べ 100名の体制で参加しておりま

す。 

６/25 市ＰＴＡ連合会親善球技大会が開催されており、小中学校のみの

参加となりましたが、男女それぞれ 19チームずつで、選手は延べ 530名が

参加しております。 
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７/８ 市愛護班連絡協議会親子ふれあいフェアを伊予三島運動公園体育

館で予定しており、リズム体操等で、親子で楽しんでいただくような催しと

なっております。200名の参加を予定しております。 

７/12、13 第 70回四国地区人権教育研究大会が徳島市で開催され、本市

からは、報告者・司会者を含め 39名体制で参加いたします。 

８月には、新規採用・転入教職員等人権・同和教育研修会の２回目、25

日には３回目を予定しております。 

８/28 市内教職員等人権・同和教育研修会をしこちゅ～ホールで開催予

定です。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

文化・スポーツ振興課の事業につきまして主なものをご報告いたします。

資料４ページになります。 

文化振興につきまして、６/14 第 16回書道パフォーマンス甲子園本戦出

場校の 21校の発表及び演技順の抽せん会を開催いたしました。  

本市からは、三島高校が出場することになりました。三島高校につきまし

ては、四国ブロック 21校の中で、予選順位１位で通過をしております。本

戦での活躍も期待できるところだと思います。 

６/25 今年度初めての四国中央ふれあい大学講座であります、「かもめん

たるトークショー」が開催されております。 

７/16 第 23回四国高等学校演劇祭がしこちゅ～ホールで開催予定です。

四国４県から川之江高校を含む５校が演劇を披露いたします。 

７/22 現在、伊予三島運動公園体育館前で工事を行っております、書道

パフォーマンス之聖地モニュメントの除幕式を開催する予定となっておりま

す。 

７/23 第 16回書道パフォーマンス甲子園が開催されます。いよいよ開催

まで１か月を切って、現在、鋭意準備中ではあります。今年度、４年ぶりに

一般の観覧者を入れるということで、一般観覧席を 2,000席準備したり、ま

た会場内に大型ＬＥＤのパネルを準備したりと、より演技を楽しんでいただ

けるような工夫をしております。また７月 22日の除幕式及び 23日の書道パ

フォーマンス甲子園には、教育委員の皆様にも後日案内をさせていただきま

す。ぜひとも御出席いただけたらと存じます。 

続きまして、下段スポーツ振興につきましては、６/４ 令和５年度地区

別スポーツ推進員等研修会を開催しております。西条市、新居浜市、四国中

央市のスポーツ推進員、合計 66名が参加いたしました。 

 ６/30 四国中央市スポーツ指導者講習会を、伊予三島運動公園体育館で

開催予定となっております。講師には、元全日本バレーボール女子チーム帯

同トレーナーの岩﨑由純氏をお招きして、「テックトークやる気を引き出す

魔法の言葉」と題して、講演を予定しております。 

 ７/18 伊予三島運動公園プール安全祈願祭を実施し、７/20から８/27ま

での 40日間になりますが、市民プール開場の予定としております。これま

では感染症対策として、利用者の方々にも様々な制限を設けていたところで

すが、今年度は４年ぶりの制限なしの開場の予定をしております。  

 ７/24～８/４ 松柏小学校のプールにおいて、チャレンジ水泳教室を 10

回開催予定としております。 
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 資料の５から７ページにつきまして、各図書館のイベントを掲載しており

ます。各図書館におきましては、中学校の職場体験の受け入れや、読書感想

文の講座、また、読書大使など夏休みの子供を対象としたイベントが予定さ

れております。 

 歴史考古博物館では、６/15 金生第一小学校の６年生 45名が見学に来て

くれています。 

 ６/30 企画展といたしまして、「水とともに」が始まります。７/15、16

日には、学芸員による解説が予定されております。  

 暁雨館では、６/10 暁雨館大学「庭を愛でる」として、学芸員による晴

れ散水の庭の解説と日本茶インストラクターの指導による、新宮茶の飲み比

べ体験などが開催され、16名が参加しています。 

 ７/22 土居図書館と暁雨館の協働事業として、「石の標本を作ろう」とい

うイベントが予定されています。以上です。 

 

 学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書８ページになります。 

 ６/１ 市中学校総体（球技・武道）の３日目となり、５/30から開催さ

れております。 

６/６ 市中学校総体（陸上）、６/９ 市中学校総体（水泳）となってお

ります。 

６/20 市中学校教科等研究会は、今年度から小学校と中学校を分けて行

っております。中学校の部の音楽と技術家庭科につきましては、小・中学校

合同で、今年度においては中学校で行っております。なお、小学校は９/21

（木）に開催することとなっております。 

６/26 学校訪問を再開しております。 

７/６ 市教委・保育幼稚園課が幼稚園訪問を行う予定です。新宮幼稚園

と三島東幼稚園となっております。 

議案書９ページをご覧ください。 

７/14 同じく市教委・保育幼稚園課が幼稚園訪問を行う予定です。三島

南幼稚園と土居東幼稚園となっております。 

７/20 小・中学校、公立幼稚園の修了式の予定でございます。 

７/25 小学校水泳記録会を分散開催とし、川之江小・三島小・小富士

小・新宮小中学校の４か所で開催予定です。開会挨拶等がありますので、後

ほどご案内させていただきます。 

７/27 久しぶりに市中学校音楽会がユーホールで開催されます。こちら

のご案内につきましても後ほどご案内させていただきます。 

議案書 10ページをご覧ください。 

少年育成センターでは、６/５ 四国中央市少年補導委員連絡協議会総会

を開催しております。 

６/29 令和５年度四国中央市の子どもを育てる市民会議を開催しており

ます。 

先ほど、教育長からもありましたとおり、修学旅行・自然の家ともに、通

常どおり実施出来ております。修学旅行は、小学校は５月に１校、６月に

15校、中学校は５月に１校、６月に１校。自然の家は、小学校は５月に３

校、６月に４校、中学校は５月１校、６月は２校、順調に行くことが出来て

おります。以上でございます。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

行事報告の前に、本日お配りしております別紙資料の「新たな教育振興基

本計画」をご覧ください。 

６/16に、第４期の教育振興基本計画が閣議決定されております。令和５ 

年度から９年度の計画になります。平成 30年に策定されました第３期の計

画では、社会を生き抜く力、一人一人の可能性とチャンスの最大化をテーマ

とした計画でございましたが、今回の計画では、持続可能な社会のつくり手

の育成、日本社会に根差したウェルビーイングの向上をテーマとして、計画

が策定されております。ご覧のように、ＧＩＧＡスクール構想でありますと

か、ＩＣＴの言葉が各所にちりばめられております。今回の計画の本文の中

には、個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実を図り、教育の質を向

上させていくために、国策として、ＧＩＧＡスクール構想を強力に推進する

という画期的な言葉もちりばめられております。教育ＤＸの推進ということ

で、先進事例の創出に取り組むことも明記されております。今年度、全国で

100団体がリーディングＤＸスクール事業に参画しております。当市もその

うちの１団体として取り組んでおります。 

議案書８ページをご覧ください。 

今月からリーディングＤＸ事業の取組に着手しておりますことから、行事

が少しにぎやかになっております。 

６/３、10 Ｎｅｗ Ｅｄｕｃａｔｉｏｎ Ｅｘｐｏ2023に登壇させてい

ただいて、当市の事例を発表させていただいております。東京・大阪を合わ

せて、１万 1,000人の来場をしていただきました。私が登壇したセッション

では、札幌国際大学の岩崎教授にコーディネーターを務めていただき、「四

国中央市の取組に驚愕した」、また「四国中央市に視察に行きたい」という

ようなお言葉もいただいております。 

６/12 小中学校情報化推進委員会を開催しております。教育ＩＣＴ政策

支援機構代表理事の谷 正友氏をお招きしての研修会とさせていただきまし

た。 

６/14 川之江小学校と埼玉県久喜市砂原小学校の５年生３学級を同時に

結び、食をテーマとした交流事業を行いました。 

６/20、21 今度珠美氏を招聘して、デジタル・シティズンシップの事業

支援を、金生第一小学校と川之江小学校でしていただきました。 

６/26 新宮小中学校で、愛媛大学紙産業イノベーションセンターの連携

授業として、内村教授の授業をしていただいております。７/６、13には、

同センターの深堀先生と伊藤先生の授業を予定しております。 

６/28 デジタル教科書の研修として、金生第一小学校と川之江小学校そ

れぞれ放送大学の倉澤客員准教授と香川大学坂井教授をお招きし研修会を行

います。また、愛媛大学社会共創学部の連携事業としまして、山本教授をお

招きしてのプログラミングの公開事業を予定しております 

７/３ リーディングＤＸ事業の一環としまして、熊本県の高森町立高森

中学校に教員を３名派遣いたします。 

７/４ 静岡県御殿場市議会の行政視察の受入れを行います。川之江小学

校の授業も見ていただく予定としております。 

７/５ Ｇｏｏｇｌｅ Ｅｄｕｃａｔｉｏｎ Ｌｅａｄｅｒｓ Ｓｅａｒ

ｉｅｓの特別研修として、Ｇｏｏｇｌｅの渋谷オフィスで研修会が行われま

すので私が参加してまいります。 

７/10 新宮小中学校と三島高校の連携事業を予定しております。 
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

石川 卓委員 

 

鈴木学校政策課長 

 

石川 卓委員 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

議案書９ページになります。 

７/14 小中学校情報化推進委員会ですが、東みよし町立昼間小学校の中 

川斉史校長をお招きしての研修会を予定しております。 

７/26 リーディングＤＸ事業の勉強会として、大阪で勉強会があります 

ので、教職員８名を派遣する予定としております。 

７/30 Ｇｏｏｇｌｅ ｆｏｒ Ｅｄｕｃａｔｉｏｎの協力を得まして、 

ジュニアＩＣＴリーダーの第１回目のワークショップを行います。 

７/31 夏季のＩＣＴ教職員研修としまして、全国からロイロノート 

の先進的な取扱いをしている先生を招聘し、川之江小学校で研修会を行いま

す。 

８/２ 文部科学省の学校ＤＸ戦略アドバイザーの放送大学中川教授を招 

聘し、ＩＣＴ教職員研修を行います。 

８/４ 徳島大学主催のＳＭＡＲＴ－Ｕ15、今年度は、伊予三島運動公園 

体育館で、本市をメイン会場として開催をいたします。本市からは、全中学

校のチームが参加する予定としております。 

８/８ 愛媛大学教育学部の御協力により、新宮小中学校でサマースクー 

ルを 10日まで実施する予定としております。 

８/25 コミュニティ・スクールの研修会を予定しております。 

８/26 デジタル・シティズンシップの研修会、「リアルゼミ四国中央」と 

いう研修会を予定しております。デジタル・シティズンシップ研究会が主催

する大きな研修会で、今年度は、日本で、四国中央市と広島・札幌の３会場

で行われますが、その第１弾として、当市で開催される予定でございます。

私からは以上でございます。 

 

只今の報告について、質問がないか問う。 

 

大学との連携授業というのは、新宮小中学校とセットということか。例え

ば、他の学校ともやっていくのか。それとも契約上、新宮小中学校としか行

えないのか。 

 

新宮小中学校の小規模特認校事業として始まった大学連携事業ですが、Ｓ

ＭＡＲＴ－Ｕ15やプログラミング教室のように、新宮小中学校で非常に好

評だったものについては、市内の全小中学校に広げる取組をしております。

昨年度導入しました、ⅰＲｏｂｏｔ社の「Ｒｏｏｔ」というプログラミング

の教材も、新宮小中学校の実証実験から、有用性を確認して、全小学校に配

付しております。今後もそういった形で、新宮小中学校で有益と感じられた

ものについて、拡大していこうと思っております。 

 

「Ｒｏｏｔ」は、他の学校にも導入されているのか。 

 

市内全小学校 19校 110台を導入しております。 

 

以前見せていただいた、マス目を通っていくというプログラムを組むとい

うようなことを他の学校でももうすでに実践されているということか。 

 

５月の情報化推進委員会で操作研修を行いまして、各校で活用を始めたと

ころでございます。 
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東教育長 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

石川 卓委員 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

議 事 

本日、議案は４件となっております。 

議案第 27号「四国中央市学校ＤＸ推進コーディネーター設置要綱の制定

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 27号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 27号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

補欠コーディネーターという方がおられるので、２名が定数なのかと思う

が、全体の人数や定数などは決めているのか。また、任期が１年となってい

るが、再任は可能なのか。 

 

第４条に示しておりますとおり、コーディネーターが欠けた場合は、補欠

コーディネーターを残任期間に任命することとしております。人数につきま

しては、現在１名を予定しております。再任も可能でございます。 

 

欠けた時点で補欠の方を選任されるので、常時１名ということか。 

 

そのとおりでございます。 

 

異議ない旨確認し、議案第 27号「四国中央市学校ＤＸ推進コーディネー

ター設置要綱の制定について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 28号「四国中央市デジタル・シティズンシップ推進コー

ディネーター設置要綱の制定について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 28号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 28号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 28号「四国中央市デジタル・シティズンシッ

プ推進コーディネーター設置要綱の制定について」の原案を可決する旨宣す

る。 

続いて、議案第 29号「公民館長の任命について」を上程し、議案の説明

を求める。 

 

議案第 29号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 29号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 29号「公民館長の任命について」の原案を可

決する旨宣する。 
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東教育長 

 

 

石川学校教育課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

続いて、議案第 30号「四国中央市少年育成センター運営協議会委員の委

嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 30号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 30号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし 

 

異議ない旨確認し、議案第 30号「四国中央市少年育成センター運営協議

会委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 31号「四国中央市教育委員会外部評価委員会委員の委嘱

について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 31号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 31号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし 

 

異議ない旨確認し、議案第 31号「四国中央市教育委員会外部評価委員会

委員の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 32号「四国中央市学校給食費滞納審査会委員の委嘱につ

いて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 32号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 32号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし 

 

異議ない旨確認し、議案第 32号「四国中央市学校給食費滞納審査会委員

の委嘱について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

令和５年度教育要覧を５月１日現在で作成しておりますので、また参考に

していただけたらと思います。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第７回定例会を令和５年７月 25 日（火曜日）午後２時

30分から、四国中央市庁 401会議室に招集する。  

 

閉 会 
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東教育長  午後３時 20分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

  

教育委員会会議録署名人 

 

 

四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 


